

9月の生活目標

気持ちのよいあいさつをしよう

言葉づかいに気を付けよう

「おはようございます」「さようなら」

「こんにちは」「よろしく願います」

「ありがとうございます」「ごめんなさい」

本校では、年間を通して挨拶や丁寧な言葉遣いを生活指導の重点としています。継続的に取り組めるように、4月、9月、1月にこの生活目標を掲げています。

2学期は代表委員会が中心となり9月上旬に登校時、挨拶運動を行います。教職員も率先垂範で挨拶を励行していきます。たくさんの子供たちに挨拶をし合う良さを感じてもらい、自らすすんで挨拶ができるようにしていきます。

上履き忘れが多く困っています。月曜朝、職員室前には上履き貸し出しを待つ子供たちの長い行列ができます。

- ・月曜日は上履きを持ってくる！
 - ・借りた上履きは速やかに洗濯して返却！
- どうぞよろしく願います。

SOSを発していませんか？

2学期がスタートしました。長期休みのあとは、不安になりがちな時期です。学校での生活に心と体を慣らしていきながら、決して無理を重ねず、一步一步を大切にすることも大切です。子供たちそれぞれのスタートを大人の目で見守っていきましょう。

学校運営協議会を開催しました

6月24日(水)に、1回目の学校運営協議会を行いました。委員の方々と教職員との顔合わせや、拝三小の様子などについて話し合いが行われ、和やかな雰囲気の会議となりました。拝三小の子供たちが、地域の方々と様々な形で関わり合いながら学びを深めていけるよう、今後も具体的な取り組みについて話し合っていきます。

暑い夏休みでしたが、学校で子供たちの元気な笑顔を見ることができ安心しました。2学期も元気に楽しく学校生活が送れるように指導していきます。

教科書(下)の配付について

国語科・生活科・図画工作科の下巻を配付しました。記名して、9月4日(木)までに持たせてください。国語科は9月下旬から、**図画工作科・生活科は2年生になってから使います。**それまでは、学校で保管します。

学校公開・運動会について

9月13日(土)の学校公開では、運動会の表現で身に付ける装飾を工作します。保護者の皆様にもご協力頂きたいと思います。ふるってご参加ください。運動会で準備して頂くものについては、「きらきら予定表」にてお知らせします。

国語科・算数科ノートについて

ノートが使い終わりましたら、同じマス目のノートをご家庭で購入をお願いいたします。

夏休み中の個人面談では、ご多用のところご来校いただき、ありがとうございました。夏休みは、有意義な時間を過ごされたのではないのでしょうか。いよいよ2学期のスタートです。大きな行事を経験し、さらに大きく成長することを期待しています。子供たちが学校生活を充実して過ごせるようご家庭と連携を取りながら進めていけたらと思います。今学期も、よろしく願います。

○教科書(下)を配付しました。

記名して、9月2日(火)に持たせてください。

○運動会の練習について

暑い日が続くことが予想されますので、水筒や汗拭きタオル等忘れずに持たせてください。また、体育着や紅白帽のサイズも点検してください。

○水泳の学習について

9月9日(火) 1・2校時に水泳学習があります。水着のサイズの確認や持ち物の準備、後日配付する水泳カードに押印も忘れずによりしく願います。